
陽性判明日 施設名 ＰＣＲ検査
休園・休校等

[予定]

12/31（木）
赤土小学童クラブ

職員１名
濃厚接触者検査し陰性 １/11(月)まで

西尾久保育園

職員一名
濃厚接触者なし なし

九峡田小学校

児童一名
濃厚接触者ＰＣＲ検査 1/8（金）まで

にじの樹保育園

職員一名
接触者なし なし

グローバル日暮里駅

職員一名
濃厚接触者ＰＣＲ検査 １/11(月)まで

12/29(火)
汐入こども園

職員一名
  〃 なし

12/28(月)
小規模多機能居宅

職員一名
ＰＣＲ検査で全員陰性  

12/26(土)
訪問看護施設

職員一名
濃厚接触者なし  

12/25(金)
ピノキオ東尾久保育園

職員一名

濃厚接触者ＰＣＲ検査し

28日職員1名、30日児童1

名合計３名が陽性に

１/8まで

12/23(水)
認知症グループホーム

職員1名

25日職員1名、利用者27

日1名・３日2名ユニット

内で５名陽性。他は陰性

老健施設ひぐらし

職員一名
ＰＣＲ検査で全員陰性

子ども園

職員一名
ＰＣＲ検査で全員陰性

当該学年

12/21～28
介護通所サービス

職員一名
ＰＣＲ検査で全員陰性

12/17(木)
三日小学校

児童一名
ＰＣＲ検査で全員陰性

12/12(土)
朝鮮幼初中学校

児童二名
濃厚接触者ＰＣＲ検査 12/14～23

12/30（水）

12/19(土)

45

宿泊

調整中
52

入院

療養中

東京都の感染者報告では、大みそかに1300人超で、とうとう一気に1,000人

を突破してしまいました。荒川区内でも21名の感染報告で過去最高でした。

しかも12

月に入って

630人→930

人に約300

人増えて、

1.5倍に増

加です。

感染経路判明は約

３割に留まり、家族

感染40％、職場19％、友人20％となって

います。12月の保育園・幼稚園・学校な

どの感染は、他への広がりはほとんどあ

りませんが、認知症グループホームのユ

ニット内で職員・利用者５名の感染が発

生。介護施設への手厚い支援が必要です。

また、発熱者外来とＰＣＲ検査、スク

リーニングを拡充し、陽性者の早期発見

と対策で、感染拡大の防止が大切です。

12月23日現在、入

院45名、自宅・宿泊施設52名です。

緊急事態宣言は、「コロナ感染から命

を守る」とともに深刻な「営業・雇用の

崩壊」から暮らしと命を守る両面の対策・

支援が問われています。
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荒川区荒川２-２-３区役所内 ５階 区議団控え室 ☎ 3802-4627

ＦＡＸ 3806-9246 メール arajcp@tcn-catv.ne.jp

相馬ゆうこ事務所 荒川区南千住５-１-６ ２階

ＴＥＬ・ＦＡＸ 3807-4192

〈法律・生活相談〉
１月の定例法律相談日は、14日（木）です。
ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。定例法律相談は、第二木曜日の午

後６時から相馬事務所です。平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬 ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ３８０７－４１９２

ツイッター @m1010_yuko
そうけん南千住ブログ
araken-nan.jugem.jp

「…100ｍ毎の距離表示が

剥げてしまって見えなかっ

たり、舗装の亀裂もありま

す。そろそろ改修できない

でしょうか。」とメール頂

きました。コロナ禍でストレスもたまりがちな

だけにせめて気持ちよくウォーキングやランニ

ングをしたいものです。15年間で何回か改修を

行ってきましたが、もう整備・改修の時期です。

距離表示などは、区の担当

ですが、ウレタン舗装などは

都と協議が必要です。担当と

相談してみます。

１万人当たりの感染者数では、新宿区が突出して第一位。荒川区は

ワースト15位です。第二波が始まった７月との比較では、感染者数が

新宿区で42.1人→130人と約３倍、荒川区は6.4人→42.6人と７倍近くとなっています。

この時期に

検査拡充など

対策をとって

拡大を抑えら

れなかったの

か、残念です。

さらに今が

大切です。

荒川区が確保している感染症ベッドは現状12床で、多くの方は、

駒込病院など都立病院やお隣の足立区、葛飾区にとどまらず、区外

の民間病院に入院されるケースが増えています。医療体制と保健所運営確保が必須で

す。命守る感染症ベッドや療養宿泊施設のさらなる確保が求められています。



備蓄品目 20年５月時点

米
民間約180万㌧

含め在庫280万㌧

 食糧用小麦 約93万㌧

飼料用

とうもろこし

民間備蓄

約84万㌧

大豆 民間在庫約36万㌧

１/11(月・祝)、今年の成人の日は、「会場

内外の密集や式典前後の会食等が、感染拡大の

要因となる可能性がある」として中止を決定。例年ならサンパール

大ホールの式典に約1,000名が参加していました。成人式実行委員

会は、昨年７月から12月4日まで10回開催し、式典は地域ごとに各45分程度の３部制とし、

オンライン配信も準備していました。今年は、区長や恩師からのメッセージ動画を、区

ホームページ等で配信します。感染が拡大するなかで大田区・世田谷区が12月末にいち

早く中止を発表するなど23区で中止が相次いでいます。

今年の荒川区の新成人は1,937人で、昨年

の2,121人から184人減少。新成人の中には、

コロナ禍でキャンパスに通えず対面授業が受けられない、友達

ができない、バイトがなくなり学費が払えないなど、深刻な声

が上がっています。式で友人に会うことや振袖を着るのを楽し

みにしていた方、ご家族も多かったのではと思います。

着物や着付けのキャンセル料が発生してませんか？

キャンセル料補助や新成人へ特別給付金の支援を決め

た自治体もあります。荒川区も門出を祝うこと何かできなか考えてみたい。

ご意見・ご質問頂きました。 ○「おめでとうございます。第二子は元気ですか？」と

あたたかい言葉。生まれて100日目はクリスマスイブの前々日、お食い初め

でみんなにお祝いして頂きました。祖父と見かわす目と目、少しづつ身近

な顔を覚え、人見知りが始まるでしょうか。大変な時代ですが、姉と二人

姉妹で乗り越えて欲しい。〇「区政を若い人にも身近にして欲し

い」と複数の方からアンケート回答があります。…がんばりたい。

「コロナ感染が拡大しているブラジルの南部パラナグア港で５月に

停泊船の乗組員が感染し、停泊場所17のうち1か所で一時的に操業停止、

24時間で正常化」 農林水産省ホームページ「大臣官房政策課食料安全保障室」から

商社等か

らの情報で

は…「港湾

労働者や輸

入船の船員

が新型コロ

ナに感染し

ている場合

輸入船が日

本の港湾に

接岸する際、

物流の停滞

や入港の遅

れなどのリ

スクがある

が、現状で

は物流の遅

れ等の影響は見られない。」また「９月の米国農務省の報告によれ

ば、世界全体の穀物生産量は過去最大で、物流が滞らない限り、国

際価格の急騰はないのではないか。」「米国、カナダの小麦、とうもろこし、大豆の収

穫も順調。ブラジルの夏とうもろこしも順調。」としています。備蓄もそれぞれ１～２

カ月分程度ある

ようです。それ

でも、コロナに

天災、気候変動

もあり、日本の

農林漁業をもっ

と大切に。

政府が、感染急拡大のもとで緊急事態宣

言を発出することとしており、荒川区とし

て感染防止と区民の命と暮らし、営業を守

るための必要な対策について「下記」の内

容で緊急申し入れを行いました。

①国は、時短の飲食店等と関連事業者に

対し、事業継続の確実な補償を②区独自の

支援創出も③学校・保育園等の全職員へのP

CR検査を実施し感染防止の徹底④保健所体

制の強化⑤少人数単位での授業実施⑥生活保護制度の周知と利用を⑦国に対し各給付金

の継続を求め⑧PCR検査は全額国庫負担で、また医療機関の減収補填を求めること。

メール頂きました。「年末にPCR検査、翌日に保健所から陽性の回答。その後、4日

後まで日に一度の健康調査の電話のみ、常時37.5度以上の発熱者が放ったらかし？…

これで当たり前ですか」さらに3日後のメール…「心配は、容態急変時の対応、感染などで

す。また外出の判断も保健所から『回復後72時間経過し問題なければ外出しても良い』と

…告げられたのですが、感染拡大の要因になるのでは…。保健所の方の対応は非常に丁寧

で感謝ですが医療関係者含め現状が酷いことになっているのではと不安です。」…やはり

ＰＣＲ検査も宿泊療養施設も不足のようです。年末・年始とはいえ対策は待ったなしです。


